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Question écrite urgente 
Site cantonal pour une centrale au bois-déchets : où en est-on ? 

Parmi les objectifs du plan directeur cantonal de l’énergie 2020-2030, la 
fiche 3.4 a pour objectif de « Fournir 150 GWh/an d’ici à 2030 grâce à la 
mise en service d’une CCF Bois-Déchets, d’une unité de méthanisation-
compostage (PôleBio Energies), et la valorisation du bois naturel ». 

Le plan d’actions indique les actions suivantes : 
1. Construire et mettre en service une centrale chaleur-force (CCF) au 

bois-déchets (environ 100 GWh).  
2. Construire et mettre en service une unité de méthanisation-

compostage (PôleBio Energies, environ 25 GWh).  
3. Valoriser le bois naturel, notamment en finalisant l’étude du projet de 

grande centrale chaleur-force (environ 25 GWh). 
Le PôleBio Energies étant en construction au Bois-de-Bay, l’action 2 est 

en cours de réalisation. Compte tenu du fait que nous sommes en 2025, il est 
raisonnable de penser que le canton a aussi bien avancé sur les points 1 et 3. 
Dès lors, ma question est : 
 

Quels sont les sites qui ont été identifiés pour la CCF et selon quels 
critères et quel est le site qui a été retenu ? 

 
Je remercie le Conseil d’Etat de sa réponse. 


